

URBANESIA

Dandim 0706/Temanggung bersama PJ Bupati Dampingi Tim Penilaian Tahap II Wawancara Dan Verifikasi PPD Kunjungi Pasar Pagi

Agung widodo - TEMANGGUNG.URBANESIA.ID

Mar 20, 2024 - 10:10



Tim Penilaian Tahap II Wawancara Dan Verifikasi PPD (Penghargaan Pembangunan Daerah) Tingkat Nasional Tahun 2024 di Pasar Wage Gemawang Kabupaten Temanggung

TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P bersama PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM mendampingi Tim Penilaian Tahap II Wawancara Dan Verifikasi PPD (Penghargaan Pembangunan Daerah) Tingkat Nasional Tahun 2024 di Pasar Wage Gemawang Kabupaten Temanggung, Rabu pagi (20/03/2024).

Perlu diketahui kunjungan Tim Penilai dan Verifikasi PPD tersebut dilaksanakan

dalam rangka pengecekan di lapangan apa yang menjadi salah satu inovasi unggulan Kabupaten Temanggung yaitu "Pasarku Gandem", yang mempunyai pengertian seluruh inovasi pembangunan pasar yang menggabungkan aspek kelengkapan, fasilitas dan pelayanan publik, memberdayakan masyarakat serta digitalisasi pasar.

Dalam kesempatan tersebut Tim Penilai dan Verifikasi PPD menyampaikan apresiasinya dan penghargaan kepada Pemerintah Kabupaten Temanggung atas inovasi program yang sangat inovatif.



"Alhamdulillah pagi ini kami bersama PJ Bupati, Dandim 0706/Temanggung dan seluruh jajaran Pemerintah Kabupaten Temanggung serta Tim Penilai dan Verifikasi PPD melakukan kunjungan ke pasar pagi Gemawang, Kami menyaksikan langsung bagaimana kegiatan pagi ini yang melibatkan penduduk setempat untuk bisa berpartisipasi aktif di dalam kegiatan ekonomi. " Terangnya".

Lebih lanjut Tim Penilai dan Verifikasi PPD mengatakan "Ini merupakan kegiatan inovasi unggulan dari Kabupaten Temanggung yang kita kunjungi sekaligus untuk memverifikasi apa yang telah didiskusikan di dalam pertemuan kemarin pagi sampai siang. Alhamdulillah kita bisa berdialog langsung dengan para pedagang mengenai kegiatan kegiatan yang mereka lakukan di pagi hari ini. Kegiatan ini bisa membantu perekonomian keluarga yang kurang mampu dan bahkan dapat mengentaskan dari kemiskinan. " Imbuhnya".



Pesan kami selaku Tim Penilai dan Verifikasi PPD "Teruslah melakukan inovasi di Kabupaten Temanggung terutama untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.